XXXI

Dor den Kirchentüren

Sonntag, 1. Mai

Als der Junge am nächsten Morgen erwachte und auf das Eis hinunterglitt, mußte er hell auflachen. Während der Nacht hatte es geschneit, ja es schneite noch immer, die ganze Luft war voll weißer Flocken, und solange sie heruntersielen, sah es fast aus, als seien es lauter Flügel von erfrorenen Schmetterlingen. Auf dem See lag der Schnee mehrere Zentimeter tief, die Ufer schimmerten ganz weiß, und die Wildgänse sahen wie kleine Schneewehen aus, soviel Schnee hatten sie auf dem Kücken.

Ab und zu rührten sich Akta oder Pksi oder Kaksi ein wenig; wenn sie aber sahen, daß es noch immer weiter schneite, steckten sie schnell den Kopf wieder unter den Flügel. Sie dachten wohl, bei solchem Wetter könnten sie nichts Besseres tun als schlasen, und darin gab ihnen der Junge vollkommen recht.

Einige Stunden später erwachte er von dem Geläute der Kirchenglocken in Kättvik, die zum Gottesdienst riefen. Das Schneien hatte jest aufgehört, aber ein starker Nordwind fegte daher, und auf dem Gise draußen